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１．河邉会長挨拶
70周年記念式典お疲れ様でした。
80周年に向けて振り返りをしていきましょう

２．本日の議題（坂田理事長）
２．１　70周年行事結果報告

役員1４名　欠席1名（連絡あり）
収入　1,093,000円（130名） 支出　約2,130,000円
＜当初予算からの比較＞　トータルで50万程度増加

印刷費10万超過
招待者、受賞者への案内状追加連絡
無線機レンタル代
オガサカ（景品代）
田子さんへの謝礼金
会場で追加飲酒代⇨千葉さんに確認
参加者からの収入源（参加者減）
他、欠席クラブへの記念誌郵送　等

積立金から100万の支出とする。その他不足分は本会計から捻出する（費目は要検討）
＜その他検討事項＞
・招待者へのお礼状の要否
・欠席クラブへの記念誌郵送要否
・鈴木副会長宅で持ち帰り頂いた備品の回収　→　サイボウズ上で調整

２．２　報告・審議事項
２．２．１　総務部

２．２．１．１　審議事項

２．２．１．２　報告事項
(1)登録状況

記載の通り

２．２．２　教育部
２．２．２．１　審議事項

(1)市民スキー準備状況
45名程度の申し込み有。
電子承認をもらっているため、内容は着手中　【異論なし】

(2)次世代指導者育成
5名程度の参加者で計画中。

２．２．２．２　報告事項
(1)サポートプログラム

準指　23　認定　0　正指13
キックオフミーティング　15名程度を予定
12/1-2　シーズンイン（丸沼）　雪不足が懸念事項

２．２．３　競技部
２．２．３．１　審議事項

(1)市民大会予算案
・国体予選等での減員要素　ポイント等検討したが5名程度とみている
・前回大会から増額していること等、減員要素を織り込むべき。
・役員が7名集まるかどうかが課題。役員は6名で実施とし、その範囲でやれる作業を計画すべき
・集客に向けた対応は
　→A3ポスター等、前回大会とは違うプロモーションを検討している
　→費用は織り込まれているか　→印刷費
・見直しを行い、再度電子決済を行うこと

(2)ポールトレーニング合宿要綱・予算
・要綱　誤記、内容一部訂正等をお願いする
・ご家族への説明会は実施するか　→　予定無し
・進めること　【決定】
＜予算案＞
・体協補助金を受けた行事は、収支をプラスにしてはいけないルールがある。
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・行事予算　【承認】

(3)市町村対抗予算
・予算は前年度同様　【承認】
・優勝目指すなら参加者を増やす必要がある。参加者増えれば赤字幅が増える

(4)シティカップ要綱・予算
・昨年との変更点　GSを2本に変更
・マスターズ大会を2日目SLから初日のGSに変更した理由は

→大会運営の円滑化のため
→突然変えると混乱しかねない。マスターズは今年度SLとして、
　選手会等で意見を問う必要がある
→マスターズはSLに戻す

・希望者のポールトレーニング　→　ポールバーンとして開放　と表現変更
→部外者の参加統制は役員が管理。ビブ着用等、ルールを明記すること

・指摘点を修正することを条件に要綱は【承認】
＜予算案＞
・役員は7名から6名に変更
・セッターを委託するため、運営委託費を+20,000としている

・平成30年度の評議員会時の行事予算　-30万ぐらい　今年度の予算が-100万。
・評議員会では他協会とのコラボという提案もあった。来年度に向けて計画すべき。
　→合同開催に向けてはコネクションを使って探す
　→合同開催時の体協補助金に関しては別途確認が必要

２．２．３．２　報告事項
(1)スノーヴァ行事

・問題なく終了
・受付がスムーズに行えた
・募集30名だと講師、役員の手が足りていない。クラブとの共催も検討する必要があり

(2)ジュニア雪上行事の申し込み状況
・11/9現在　29名の申込み（MAX55名）
・スノーヴァ行事で広報をかける
・ダイレクトメール等は再送するなど、さらなる広報は掛けるべき
・市民スキーとの値付け差分は考慮したほうが良い（バスと現地集合はバスに誘致する値段設定）

２．４　上部団体関連
２．４．１　体協関連

(1) 日本スポーツ協会加盟団体　法人化要請
　今後の動向をウォッチ

２．５　その他
(1)デジエントリーのクレジット払い

支払手数料が決済金額の5%だと参加者に高額負担となる。
現時点では機能を停止させている
利用実態が少ないことと、手数料高額なので、クレジットは停止させる　【決定】
他の決済方法が無いか探っていただきたい

(2)理事会議事録の掲載について
掲載方法を要検討　→　審議事項と決定状況　のみを整理して掲載する

(3)役員選出規定のホームページ掲載
坂田さんで実施

３．閉会挨拶　（鈴木副会長）
70周年記念行事　シャモニの代案で北海道行事。1月31日から2月3日日程
最少催行人数25人。募集に向けてご協力をお願いする

以上


